



Mit 200 Ringen schießt Marion Müller das maximale Ergebnis

Starke Leistungen beim Damenpokalschießen

Hagen. „Superergebnisse und eine tolle Stimmung“, kommentierte die Kreisdamenleiterin Elfriede Lobert begeistert das Damenpokalschießen des Schützenkreises Hagen. Insgesamt waren 75 Damen und 18 Teams am Start. Tagesbeste mit dem maximalen Ergebnis von 200 Ringen wurde in der Damen-Altersklasse Marion Müller von den Sportschützen Mittelstadt, gefolgt von Claudia Seifert (S.V. Lennetal) mit 198 und Yvonne Kittel vom Gastgeber Vorhaller S.V. mit 198. Vor allem die Damen vom S.V. Lennetal überzeugten mit einer guten Gesamtleistung.

Ergebnisse

Damen, Einzel: 1. Sabrina Bleickert (S.V. Lennetal) 196, 2. Bianca Wölki (S.V. Holthausen) 196, 3. Nicole

Dienstuhl (S.V. Dahl) 194.

Seniorinnen, Einzel: 1. Renate Wahle (Tückinger S.V.) 197, 2. Marita Wahn (Lennetal) 195, 3. Veronika Latz (Tücking) 194.

Seniorinnen B, Einzel: 1. Gunhild Gruber (Wehringhauser S.G.) 196, 2. Christel Schneider (Vorhaller S.V.) 194, 3. Ingrid Langenbruch (S.V. Westerbauer) 194.

Damen, Mannschaft: 1. S.V. Lennetal 592, 2. Vorhaller S.V. 585, 3. Tückinger S.V. 583.

Kombination Luftdruck/Kleinkaliber: Damen, Einzel: 1. Marion Müller (Mittelstadt) 387, 2. Yvonne Kittel 387, 3. Katharina Schneider (beide Vorhaller S.V.) 382.

Damen, Mannschaft: 1. Vorhaller S.V. 1149, 2. SpSch. Mittelstadt 1140, 3. Wehringhauser S.G. 1121



Kreisdamenleiterin Elfriede Lobert (re.) und ihre Stellvertreterin Jutta Machelett (li.) gratulieren den erfolgreichen Schützinnen.

FOTO: WOLFGANG LUCZAK

2013-06-28 - WP